

Talca 06 de junio 2022

Estimados Padres; Madres, Apoderados y Apoderadas:

Reciban cada uno y cada una de ustedes un saludo fraterno y, a través de este medio informamos que mañana martes 07 de junio retomaremos funcionamiento presencial, normal, de acuerdo a los horarios de costumbre.

Al interior de la comunidad educativa, aún tenemos algunos integrantes que se encuentran con licencia médica por haber dado positivo para COVID-19 en estos últimos días. En estos casos NO DEBEN RETORNAR MAÑANA, deberán hacerlo, de acuerdo a las indicaciones médicas, es decir, en la fecha señalada como término de su cuarentena particular.

Queremos solicitar encarecidamente, que los estudiantes que presenten alguna sintomatología NO sean enviados al colegio para evitar riesgos innecesarios.

Los alumnos y alumnas que son contactos estrechos (haber estado a menos de 1 metro sin mascarilla o con mascarilla por más de quince minutos con alguna persona positiva para COVID-19: amigos, amigas, compañeros de cursos, padre, madre hermanos, parientes, etc .) solo pueden concurrir al colegio si se realizan examen de antígeno o PCR con resultado negativo, sin embargo, si es factible permanecer en casa por resguardo y conectarse de manera virtual a las clases, no hay dificultad. Hemos tenido varios casos en que hay un integrante o más de una familia que ha dado positivo para COVID-19, otros integrantes de la misma familia se realizan test y dan negativo, pero con el pasar de los días al repetir el examen dan positivo.

Es importante mencionar que los estudiantes que están con un resultado positivo para COVID-19 u otra enfermedad no deben conectarse a clases virtuales, ya que deben hacer el reposo correspondiente que está avalado por una licencia médica.

Las transmisiones virtuales solo están permitidas para los estudiantes que son contactos estrechos para COVID-19, para los cursos que están en cuarentena o cuando el establecimiento tenga que ir de manera íntegra a cuarentena total por COVID-19, no por otra enfermedad o situación.

Recordamos de acuerdo a los Protocolos Vigentes:

El protocolo de febrero de 2022 continúa vigente. A continuación, presentamos una explicación sobre su aplicación para facilitar la comunicación y aplicación por parte de las comunidades educativas.

I. Si hay 1 o 2 casos confirmados en un curso (casos A y B protocolo)



	Medidas sanitarias	Medidas educativas
Estudiante/s caso confirmado	Estudiante inicia aislamiento por enfermedad por 7 días.	Seguimiento de su estado de salud. Las actividades pedagógicas se suspenden porque el estudiante se encuentra enfermo y debe enfocarse en su recuperación.
Estudiantes que han estado en contacto con caso confirmado (menos de 1 metro de distancia)	Realizar un examen de detección preferentemente de antígeno o PCR en un centro de salud o por personal de salud en establecimientos educacionales. Si el resultado del examen es negativo el/la estudiante puede volver a clases, presenciales. De no tomar un examen los/las estudiantes deben realizar cuarentena por 7 días. Si presentan síntomas deben ir al centro asistencial.	Seguimiento de su estado de salud. Para estudiantes en cuarentena: continuidad de las actividades pedagógicas en modalidades remotas asincrónicas y/o sincrónicas: guías, materiales educativos, orientaciones para el desarrollo de proyectos, u otras modalidades que cada equipo educativo disponga.
Otros estudiantes del curso	Continúan asistiendo a clases presenciales. Se refuerzan medidas sanitarias: ventilación, uso de mascarilla, lavado frecuente de manos.	Continúan las clases presenciales

II. Si hay 3 casos de estudiantes confirmados en un mismo curso en un plazo de 14 días (caso C protocolo)

- a. Si en el mismo día, tres estudiantes de un curso se informan como caso confirmado, el curso completo inicia su cuarentena.
- b. Si en el transcurso de 14 días ocurren 3 casos positivos, todo el curso deberá realizar cuarentena.

El protocolo de febrero de 2022 continúa vigente. A continuación, presentamos una explicación sobre su aplicación para facilitar la comunicación y aplicación por parte de las comunidades educativas.

I. Si hay 1 o 2 casos confirmados en un curso (casos A y B protocolo)



	Medidas sanitarias	Medidas educativas
Estudiante/s caso confirmado	Estudiante inicia aislamiento por enfermedad por 7 días.	Seguimiento de su estado de salud. Las actividades pedagógicas se suspenden porque el estudiante se encuentra enfermo y debe enfocarse en su recuperación.
Estudiantes que han estado en contacto con caso confirmado (menos de 1 metro de distancia)	Realizar un examen de detección preferentemente de antígeno o PCR en un centro de salud o por personal de salud en establecimientos educacionales. Si el resultado del examen es negativo el/la estudiante puede volver a clases, presenciales. De no tomar un examen los/las estudiantes deben realizar cuarentena por 7 días. Si presentan síntomas deben ir al centro asistencial.	Seguimiento de su estado de salud. Para estudiantes en cuarentena: continuidad de las actividades pedagógicas en modalidades remotas asincrónicas y/o sincrónicas: guías, materiales educativos, orientaciones para el desarrollo de proyectos, u otras modalidades que cada equipo educativo disponga.
Otros estudiantes del curso	Continúan asistiendo a clases presenciales. Se refuerzan medidas sanitarias: ventilación, uso de mascarilla, lavado frecuente de manos.	Continúan las clases presenciales

Talca 06 de junio 2022

Lamentamos los inconvenientes que pudieron haber ocasionado esta cuarentena, sin embargo, debido al aumento explosivo de casos entre estudiantes y funcionarios, durante la semana pasada, optamos como equipo directivo por el resguardo de la salud por sobre cualquier otro elemento, situación que fue comunicada, oportunamente, las autoridades correspondientes, activando los protocolos gubernamentales y los internos.

Los profesores jefes irán entregando las informaciones correspondientes en cuanto a cierre de semestre, reprogramación de evaluaciones, entre otras cosas.

Agradecemos, sinceramente, el respaldo y la confianza depositada por cada uno y cada una de ustedes.

Atentamente,
Equipo Directivo Colegio de La Salle Talca